



Adhésions au Projet Bits of Future: Food for All

Actuellement 9 Pays ont déjà manifesté leur intérêt officiel vers les installations pilotes qui utilisent la technologie HYST dans le cadre du projet Bits of Future: République du Sénégal, par la lettre du Ministère de l'Agriculture du 23 mai 2011; Gouvernement de Transition de la République de la Somalie, par la lettre du Président du Comité Affaires Étrangères pour l'Europe du 18 mai 2011; République du Burkina Faso, par la lettre du Ministère de l'Agriculture du 13 septembre 2010, République du Cameroun, par la lettre du Ministère de l'Agriculture et du Vice-Premier Ministre du 25 octobre 2011 et par la lettre du Ministère de l'Eau et de l'Énergie du 6 février 2012; République du Rwanda, par la lettre du Consulat en Italie du 26 juillet 2011; République du Burundi, par la lettre du Ministère des Relations Exterieures et de la Cooperation Internationale Esterne du 19 avril 2013; République du Congo Brazzaville, par la lettre du Ministère de l'Agriculture e de l'Elevage du 30 avril 2013; République du Niger, par la lettre du Ministère de l'Environnement, de la Salubrité Urbaine et du Développement Durable du 17 septembre 2014, République Fédérale du Nigeria, par la lettre du Ministère Fédéral de l'Agriculture et du Développement Rural du 22 septembre 2015.

On a reçu des importantes réponses aussi par le Directeur Général de la FAO et par le Président du FIDA. Des importants intérêts ont été exprimés par d'autres Pays africains avec lesquels on en train d'officialiser le rapport.

Relations Institutionnelles

Le projet *Bits of Futurs: Food for All* et la technologie HYST ont été présentés, recevant des importantes appréciations, aux institutions italiennes internationales, telles que:

Présidence de la République Italienne,
Ministère de la Coopération et l'Intégration,
Ministère du Développement Économique,
Ministère l'Environnement,
ENEA,
Banque Mondiale
Banque Africaine du Developpement
Union Africaine

Intérêts commerciaux

Plus de 150 entreprises intéressées à la technologie ont contacté la BioHyst ; entre celles-ci nous signalons L'Union Pétrolière.